



Un equipo de Salamanca gana el premio Luca del 'Hackforgood'

Más de 1.500 hackers sociales de 23 universidades se reunieron en la 5ª edición de "Hackforgood", el encuentro para jóvenes desarrolladores con fines sociales. En la selección nacional, el equipo "Cafeteros Colombianos", de la sede de la Universidad de Salamanca, ha ganado el primer premio Luca. Este galardón, dotado con 1.000 euros, se otorga a la mejor aplicación basada en la utilización de diferentes bases de datos sobre Colombia.